

DELIK HUKUM

Antisipasi Pandemi Covid 19, Polres Agam Terjunkan Tim Dokkes ke Lapas

Dina Syafitri - AGAM.DELIKHUKUM.ID

Jul 7, 2022 - 18:50



Agam- Menghindari adanya penyebaran virus Covid - 19 di Lapas Kelas IIB Lubuk Basung. Polres Agam turunkan Tim SiDokkes nya untuk laksanakan Vaksinasi kepada warga binaan.

Pada kegiatan Vaksinasi di Lapas Kelas IIB yang berlokasi di Padang Lansanao Nagari Manggopoh Kec. Lubuk Basung tersebut, Pihak Lapas mengikut sertakan sebanyak 181 orang warga binaan untuk melaksanakan Vaksinasi, Kamis

(7/7/22).



Kapolres Agam, AKBP Ferry Ferdian S.I.K selaku Penanggung jawab kegiatan menyampaikan " kita sengaja menurunkan Tim Sidokkes Polres Agam ke Lapas tersebut sebagai upaya untuk menekan penularan virus Covid-19 di wilayah hukum Polres Agam Khususnya dilingkungan Lapas".

“Vaksinasi ini sangat penting, selain untuk mendukung program pemerintah Pusat tentang Vaksinasi juga sebagai bentuk ikhtiar atau usaha kita dalam mencegah penularan Covid-19 di lingkungan lapas. Ulas AKBP Ferry.



Hal senada juga di sampaikan oleh Kalapas Kelas IIB Lubuk Basung, Bapak Suroto menyampaikan " kegiatan vaksinasi ini sengaja gelar untuk meningkatkan imun tubuh para Warga binaan"

"Pasalnya Lapas Kelas IIB lubuk basung ini akan kembali membuka layanan kunjungan keluarga dengan langsung bertatap muka, jadi setelah Imun tubuh para warga binaan ini meningkat, tidak ada lagi kekawatiran bagi kami terhadap kesehatan warga binaan" Ulas Bapak Suroto.

Lebih lanjut bapak Suroto menyampaikan " saya atas nama Pimpinan di Lapas Kelas IIB Lubuk basung mengucapkan terima kasih kepada Polres Agam yang telah menurunkan Tim Sidokkes nya ke Lapas Kelas IIB untuk membantu dalam pelaksanaan vaksinasi terhadap warga binaanya".



Setelah kegiatan Vaksinasi di Lapas kelas IIB berlangsung, Kasi Dokkes Polres Agam Dr.Vivien Karina Sari juga melaporkan sebanyak 181 orang warga binaan telah berhasil di vaksin, dengan rincian vaksin pertama sebanyak 8 Orang, vaksin ke dua sebanyak 9 Orang, dan Vaksin Booster sebanyak 164 Orang.



(Berry).